
 

 

 Emilia Pekarek, M. Sc. 
Lehrstuhl Allgemeine Psychologie II 

Nägelsbachstr. 49b 
91052 Erlangen 

emilia.pekarek@fau.de 

Veranstaltung: Praktikum zur Experimentalforschung 

Dozentin: Emilia Pekarek, M. Sc. 
Termin: WS 2022/2023, Mittwoch, 14:15 bis 15:45 Uhr 

Ort: SR 1, Studienzentrum Stintzingstraße 

Studierende: 15 Psychologie/Bachelor 

Rücklauf: 13 

Antwortskala: von 1 = "stimme überhaupt nicht zu" bis 5 = "stimme völlig zu" 
.. 

"Insgesamt war das eine sehr gute Veranstaltung."  

Mittelwert: 3.85 

Antwortoption 4 oder 5 (stimme zu oder stimme völlig zu) 76.92 % 

 
„Insgesamt war die Dozentin eine sehr gute Lehrerin.“ 

 

Mittelwert: 3.77 

Antwortoption 4 oder 5 (stimme zu oder stimme völlig zu) 61.53 % 

 
„Ich habe in dieser Veranstaltung sehr viel gelernt.“ 

 

Mittelwert: 3.69 

Antwortoption 4 oder 5 (stimme zu oder stimme völlig zu) 69.23 % 

 
„Ich wollte diese Veranstaltung unbedingt belegen.“ 

 

Mittelwert: 3.54 

Antwortoption 4 oder 5 (stimme zu oder stimme völlig zu) 46.16 % 

 

„Was sollte bei dieser Veranstaltung in jedem Fall beibehalten werden?“ 

Drei häufigste Nennungen: 

(1) Freundliche Arbeitsatmosphäre im Seminar 

(2) Offenheit für Fragen der Dozentin 

(3) Möglichkeiten, selber Lösungswege auszuprobieren 

„Was sollte an dieser Veranstaltung in jedem Fall geändert werden?“ 

Drei häufigste Nennungen: 

(1) Mehr Anleitung und Struktur bei der Datenauswertung 

(2) Mehr Anleitung und Klarheit bzgl. der Hypothesenformulierung 

(3) Mehr Zeit vor der Datenerhebung zur Vorbereitung der Studie 



Freie Studierendenkommentare: 

 Es war eine tolle Erfahrung, alles super :) 

 Emilia hat sehr gute Arbeit für ihr erstes Expra geleistet. 

 es war ein schönes Semester mit dir 

 Mit der Statistik war ich etwas überfordert und hab das bei vielen anderen auch mitbekommen. 

Da hätte ich lieber einen weiteren Termin gehabt und die Ergebnisse dort rausgesucht. Sonst war 

es super. 

 ich denke, du kannst auf jeden fall daran arbeiten, im endteil der veranstaltung strukturierter zu 

sein. ich finde aber, dafür dass das deine erste lehrveranstaltung war, hast du dich extrem gut 

geschlagen! 

 Weiter so! 

 Etwas mehr Sicherheit im Auftritt - du machst das gut :) 

 Vielleicht wäre es sinnvoll die Studie des Expras in Kleingruppen zu planen. Dann muss nicht die 

Arbeit unter so vielen Menschen aufgeteilt und die Meinung so vieler berücksichtigt werden und 

die Organisation ist leichter. 

 Mir hat es gefallen selbst im Labor zu sein und mitentscheiden zu können, aber man hat schon 

sehr deutlich gemerkt dass es ein neues Seminar war und dementsprechend noch etwas 

umstrukturiert war... 

 Die Art der Dozentin ist sehr offen und freundlich. Auf Fragen und Anmerkungen wurde immer 

sehr schnell geantwortet und weitergeholfen. Etwas mehr Struktur und Vorarbeit wäre 

wahrscheinlich nützlich, bzw. sollten vielleicht mehrere Seminarstunden dafür hergenommen 

werden, alles bis ins Detail genau durchzuplanen und dann mit der Datenerhebung zu beginnen. 

 


